



**Société des Membres
de la Légion d'Honneur**

Section du Rhône

Comité du 9^{ème} arrondissement



Assemblée générale du Comité 09

du 18 avril 2013

Mairie annexe du 5^{ème} arrondissement - 5 place du Petit-Collège.

Comme les années précédentes, je tiens tout d'abord à remercier le Président du cinquième arrondissement, Pierre CHAVEROT, qui à l'amabilité de nous associer à toutes les manifestations, d'assurer les tâches administratives tant de son comité que de celui du neuvième arrondissement et de jumeler chaque année notre assemblée générale à celle de son Comité.

Je dois excuser l'absence du Vice-président du Comité, M. François TURCAS, qui a la lourde charge de présider la CGPME de notre région.

M Irénée Baret a été élu Vice-président à l'assemblée du 25 mars 2012 ; toujours fidèle à nos réunions, il est présent parmi nous .Pendant mon séjour de 3 mois à l'étranger, il a assuré la permanence du comité et a représenté le Président à toutes les réunions et manifestations. Qu'il en soit sincèrement remercié.

Notre Comité comprend à ce jour toujours environ 25 membres et ses activités ont été communes avec celles du Comité 5. Pierre CHAVEROT vous les présentera. Nous avons eu à déplorer le décès de M BENHAMOU, ancien combattant, ayant notamment participé aux combats de MONTE CASSINO.

Nous avons procédé à sa réinscription pour qu'il puisse bénéficier d'une aide financière de notre société, mais malheureusement à peine réinscrit, il est décédé à l'hôpital DESGENETTE. A défaut d'une aide matérielle, il a eu une aide morale de la SMLH qu'il a beaucoup appréciée dans ses derniers moments ainsi que sa famille. Elle m'a chargé de remercier la SMLH de l'appui apporté en ces moments douloureux.

Les drapeaux de la Légion d'honneur et des anciens combattants lui ont rendu un dernier hommage, j'ai de nouveau rencontré le Président de la Société des Membres de la Légion d'honneur de Thaïlande, Monsieur Sribhumi SUKHANETR et j'ai été convié au déjeuner du 2 avril 2013 organisé par la SMLH en l'honneur du nouvel Ambassadeur de France en Thaïlande, M Thierry VITEAU.

Près de 10 000 français résident en Thaïlande, avec 55% d'actifs contre 27% de moins de 18 ans et 18% de plus de 61 ans et ce pays accueille plus de 600 000 touristes français par an .Malgré la forte présence, américaine, chinoise et japonaise, la France a un grand rayonnement culturel avec le lycée français international de Bangkok et avec les associations françaises et francophones.

A la demande du professeur SO SATTÀ nous avons pu aider à trouver un stage dans des cabinets d'avocat à deux étudiants en droit, cambodgiens, mais avec beaucoup de difficultés, ce qui pose un problème de fond pour ces étudiants étrangers que nous avons le devoir d'accueillir.

Compte tenu d'une très lourde et complexe expertise pénale d'une part et d'autre part de mon absence de France pendant plusieurs mois, je ne peux plus assurer la Présidence, malgré le fort appui de Pierre CHAVEROT, que je remercie encore. Je vous propose de bien vouloir élire Irénée BARET aux fonctions de Président, sa vice-présidence lui permettant de prendre la relève, sans discontinuité. Qu'il en soit d'avance remercié.

Il est procédé au vote et Irénée BARET est élu à l'unanimité aux fonctions de Président du Comité 9.

A la demande d'Irénée BARET, André BUTHURIEUX est élu à l'unanimité Président d'Honneur du Comité 9

Je vous remercie ainsi que notre Présidente de Section, Lucette LACOUTURE, de votre présence, de votre attention, et je repasse la parole au Président, Pierre CHAVEROT.

André BUTHURIEUX

Président du Comité 9 de la section du Rhône



André BUTHURIEUX

Irénée BARET